

COMUNICACIÓN SOCIAL TARJETA INFORMATIVA

0510/2022

Toluca, Estado de México, 19 de mayo de 2022

LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD INFORMA SOBRE POSIBLES AGRESIONES COMETIDAS POR POLICÍAS ESTATALES CONTRA PERIODISTAS Y MANIFESTANTES

Con relación a las transmisiones en vivo hechas por periodistas en las que se observa a policías estatales cometiendo posibles agresiones contra ellos, así como a la comunidad LGBTTTIQ durante una manifestación en la capital de la entidad mexiquense, la Secretaría de Seguridad (SS) informa que reprueba cualquier tipo actitud que vaya en contra de los valores de la Institución, por lo que llevará a cabo las indagatorias pertinentes, para en su caso aplicar las sanciones a quienes resulten responsables.

El percance se registró el día de hoy frente a la Catedral de Toluca, donde integrantes del colectivo LGBTTTIQ realizaban una protesta para exigir sus derechos; en el sitio, también estaban medios de comunicación realizando la cobertura, en ese momento las imágenes captadas por los reporteros muestran cuando oficiales al parecer cometen uso excesivo de la fuerza.



COMUNICACIÓN SOCIAL TARJETA INFORMATIVA

En este sentido, a través de la Unidad de Asuntos Internos (UAI) se dará continuidad al caso, es importante señalar que una vez concluidas las investigaciones, aquellos servidores públicos que se compruebe hayan faltado a los principios del actuar policial, serán sancionados con los recursos administrativos y correctivos correspondientes.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.